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後援会の皆様には日頃から大変お世話になっております。 

昨年春の統一地方選挙で 4期目の当選を果たし、第 62代木更津市議

会議長に就任した近藤忍の活動の一端を報告させていただきます。 

なお、議長就任に伴い本会議で一般質問を行うことが出来なくな

りましたので例年の報告書とは内容が少し異なります。ご理解賜り

ますようお願いいたします。また、旧年中の報告は年始早々にご送

付するべきものですが、本年度の情報をより記載するため３月にな

りましたことをご容赦願います。 

2020年 3月 

後援会長 江野澤政広 

１．2019 年の活動報告 

今回は 2019 年の主な行事を時系列で報告させていただき、議長とはどの様な活動を行っているのかお知らせ

したいと思います。詳細は近藤忍のホームページに記載されておりますのでご参照ください。 

02月 12日～03月 20日 ３月定例議会が開催される 

02月 14日 君津広域水道企業団議会に議員として出席し、補正予算を審議する 

03月 25日 かずさ水道広域連合企業団議会に議員として出席し、平成 31年度予算等を審議する 

04月 14日～20日 木更津市議会議員選挙期間 1,541票で再選を果たす 

05月 14日 臨時議会で同僚議員の協力を得て第 62代議長に推挙される 

05月 24日 原田防衛副大臣が来訪され木更津基地にオスプレイ暫定配備計画についての説明を受ける 

06月 06日～06月 28日 ６月定例議会が開催される 

07月 24日～28日 ベトナム社会主義国ダナン市を訪問し友好都市締結式に臨席する 

08月 01日 君津郡市広域市町村圏事務組合議会に出席し決算の認定や補正予算を審議する 

08月 02日 臨時議会で補正予算を審議し基地関係要望書の発議が可決される 

08月 05日 かずさ水道広域連合企業団議会に出席し、条例等の変更を審議する 

08月 06日～08日 会派で岡山県倉敷市及び真庭市を視察する 

08月 09日 北関東防衛局長に基地関係要望書を提出する 

08月 29日～09月 26日 ９月議会が開催される 

09月 09日 未明に台風 15号が通過し大規模な被害が発生する（19号と 21号の通過は省略） 

09月 27日 都市計画審議会に審議員として出席し地区計画の計画変更等を審議する 

10月 09日～10日 総務常任委員会で新潟県新発田市、燕市及び長岡市を視察する 

10月 17日 全国市議会議長会基地協議会正副会長等会議（青森県三沢市）に出席する 

10月 30日～31日 全国市議会議長会研究フォーラム（高知県高知市）に出席する 

11月 07日～08日 全国都市問題会議（鹿児島県霧島市）に出席する 

11月 11日 全国市議会議長会基地協議会関東支部総会（東京都昭島市）に出席する 

11月 26日 かずさ水道広域連合企業団議会に議員として出席し、平成 30年度決算等を審議する 

11月 28日～12月 18日 １２月議会が開催される 

12月 19日 防衛省にオスプレイ暫定配備に関する意見書を提出する 

 

※ 議会質問の全文は近藤忍のＨＰ[ http://sinobu.com/situmon/sindex.html ]と 

木更津市議会のＨＰ[ http://asp.db-search.com/kisarazu-c/ ]で読むことが出来ます。 

またインターネット配信[ http://www.kisarazu-city.stream.jfit.co.jp/ ]では動画を見ることが可能です。 



２．2020 年の課題 

１．オスプレイに関する事案 

昨年 5 月 24 日に防衛省より話があったオスプレイ暫定配備に関して、木更津市と防衛省の間で覚書が交わさ

れ、諸問題を解決するために協議会が設置されることとなりました。夏頃に配備予定のオスプレイだけではなく

既存の基地に関する諸課題を解決するため、協議会が機能するよう取り組みます。 

2．オリンピックに関する事案 

本年 7月 24日に東京オリンピックの開催が予定されています。木更津市は西アフ

リカのナイジェリア連邦共和国のホストタウンに選ばれ、江川陸上競技場を練習場

としてキャンプが行われる予定です。両国の長い交流に繋がるよう、国際交流に取

り組みます（写真は昨年 8月に江川陸上競技場でサッカーの交流試合をしたナイジェリアの少年達）。 
 

3．都市開発に関する事案 

金田地区では商業施設であるコストコが開業されるなど開発が進むことによる交通渋滞対策が更に課題とな

ります。岩根地区では巌根駅のバリアフリー化に加え快速停車に向けた取り組みも始まる予定です。中郷地区で

は中学校跡地にスポーツ施設の整備が行われ、清川地区ではポルシェジャパンによる開発工事が始まります。中

央地区ではパークベイプロジェクトが進み鳥居崎公園での民間活用を手始めに港湾や富士見通りの再整備が行

われ、マンション建設が進むことで人口の回帰が期待されます。波岡地区では火葬場整備に伴う関連道路の整備

が進み、鎌足地区では企業用地の拡大について議論が始められ、富来田地区では富岡小学校の跡地利用が具体化

する予定です。一方で第一次産業を取り巻く環境は厳しさを増しており、各種対策が望まれておりますので適切

に対応を進めると共に、様々な変化が地域に与える影響も注視してまいります。 

4．公共施設の再配置に関する事案 

火葬場の建築工事が着手され、ゴミ処理施設の広域化についても計画が示されます。市民会館中ホールと市役

所をどの様に整備するかという議論も進み、公設卸売市場の整備方針も検討されます。公共施設の複合利用によ

る合理化と保有資産の合理化を進め、持続可能な行政を目指してまいります。 

5．防災対策に関する事案 

昨年秋に襲来した３件の台風のように地球温暖化に伴う異常気象と高い発生確率が予想されている東南海及

び首都直下の様な大規模地震に対する危機管理を強化するため、昨年の台風災害に対する総括を行うと共に、被

害を最小限に抑えるための対策について検討を進めてまいります。 

6．福祉・教育に関する事案 

福祉施設での介護人材不足対策として外国人の活用を進めます。また待機児童解消に向けて金田地区で新しい

保育園が開園すると共に保育園民営化についての新規事業者募集が行われます。教育現場には学習用端末の導入

が進みタブレット端末を活用した授業が行われるようになります。それと同時に学校施設の老朽化対策が始めら

れ、トイレの洋式化等も徐々に進められます。 

7．議会改革に関する事案 

議会基本条例が制定される中で市議会として市民意見をどのように反映するべきか検討が必要と考えます。ま

た災害発生時の議会のあり方を含め、常に議会の運営やあり方について議論を進めてまいります。 

３．後援会の案内と入会のお誘い 

近藤忍の議員活動を励ますため、後援会活動を一層強化したいと考えております。近隣や知人で

近藤忍後援会へ入会を希望される方が居られましたら、氏名、住所、電話番号等をお知らせ下さい。

ご連絡は後援会事務所を直接訪問いただくか、郵送・電話・FAX・メール等にてお願いします。 

また、本書が届くことにお心当たりのない方は、恐れ入りますが下記までその旨をご一報下さい。 

 

 

 

 
 

住所:木更津市江川 847 TEL:0438-41-1605 FAX:0438-41-1606 メール:info@sinobu.com http://www.sinobu.com/ 


